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ВолгГТУ в СМИ

Газета «ЮДВ». Александр Навроцкий:

«ВолгГТУ – опора региона»

Интервью с ректором Волгоградского государственного технического

университета, доктором химических наук, профессором Александром

Валентиновичем Навроцким.

Волгоградский государственный технический университет, имеющий статус опорного вуза,

является ведущим региональным высшим учебным заведением и одним из лучших

технических вузов страны. Возглавляет его доктор химических наук, профессор Александр

Валентинович Навроцкий.

Как ректор он совсем молод – приступил к должности 2 августа 2019 года, а до этого

несколько месяцев временно исполнял обязанности ректора. Но за его плечами – очень

мощная поддержка 25-тысячного коллектива ВолгГТУ, включая студентов, представители

которого подавляющим большинством голосов – свыше 84% – поддержали кандидатуру

Александра Валентиновича Навроцкого на выборах ректора вуза.

– Александр Валентинович, Вы недавно вступили в должность ректора

Волгоградского государственного технического университета – еще раз

поздравляем Вас с избранием! Расскажите, в каких направлениях будет

развиваться ВолгГТУ в ближайшее время?

– В своей предвыборной программе я предложил целевую модель развития вуза до 2024 года

с фокусировкой на обеспечение связи фундаментальной науки и потребности инновационной

экономики и развитие на этой основе собственных исследовательских и образовательных

проектов. При этом университет также ориентирован на международный рынок научных и

образовательных услуг.

В связи с этим перед вузом поставлены следующие задачи: формирование стратегических

партнерств с университетами, научными организациями и предприятиями реального

сектора; кооперация и совместная реализация мероприятий в рамках национальных

проектов, таких как «Наука», «Образование», «Цифровая экономика», «Рынок труда»,

«Жилье и городская среда», «Автодороги», «Экология». Стратегической же целью развития

является создание крупнейшего в макрорегионе научно-образовательного центра.

И смею быть уверенным в том, что, поддержав мою кандидатуру на выборах ректора,

коллектив опорного университета поддержал и предложенную мною программу развития

вуза.

ВолгГТУ уже вплотную приблизился к так называемой «высшей лиге» ведущих

университетов России. На это указывают многие факты: и тот, что волгоградский
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техуниверситет уже несколько лет подряд входит в престижнейший рейтинг мировых вузов

Times Higher Education, и многие другие наши победы и достижения. Все это говорит о том,

что коллективу нашего вуза по плечу решение и других, не менее сложных, задач.

Выступая перед коллективом, я уже отметил, что мы попадаем в зону «турбулентности», и у

нас есть два пути: или мы остаемся в спокойном эшелоне, или мы вступаем в жесткую

конкурентную борьбу. И если выбираем второй путь, то мы должны напряженно работать над

решением тех задач, которые стоят сегодня перед нами.

– Недавно команда ВолгГТУ приняла участие в образовательном интенсиве «Остров

10-22» в Сколтехе. Что представляет собой этот интенсив? Чему научились?

– 10 июля 2019 года в Сколковском институте науки и технологий (Сколтех) стартовал

второй образовательный интенсив «Остров 10-22», целью которого была выработка

инновационных подходов к обучению с применением технологий искусственного интеллекта.

Организаторы интенсива – Министерство науки и высшего образования РФ, Фонд

«Сколково», Сколтех, Российская венчурная компания (РВК), Агентство стратегических

инициатив (АСИ), Университет НТИ «20.35» и Платформа НТИ.

Из волгоградских вузов в интенсиве участвовали команды нашего университета и ВолГУ.

Считаю, что мы не только научились там многому, но и достигли определенных успехов.

Думаю, что со мной согласятся как участники команды, побывавшие в Сколтехе, так и все,

кто с нетерпением ожидал нашего возвращения.

Полностью интервью читайте в номере газеты «Южный деловой вестник» по ссылке на

сайте вуза.
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